

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 341

Pausa Congreso local debate para ratificación de titular de la FGJCDMX

- *Continuará en la sesión ordinaria del jueves 14 de diciembre la discusión para la ratificación de Ernestina Godoy Rangel al frente de esta dependencia*

13.12.23. Tras un debate que se prolongó por más de seis horas, el pleno del Congreso capitalino suspendió la discusión del dictamen presentado por la Comisión de Administración y Procuración de Justicia para la posible ratificación de Ernestina Godoy Ramos como titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

En su oportunidad, el diputado Marco Antonio Temístocles Villanueva Ramos (MORENA) razonó su apoyo a la ratificación de la fiscal, como un ejercicio de honestidad ideológica y un acto de compromiso con el progresismo de la capital. De igual forma reconoció la actuación, cercanía y compromiso de la maestra Sayuri Herrera Román, coordinadora general de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, y celebró el compromiso político y humano de una institución que anteriormente se había caracterizado por la indolencia e indiferencia.

El legislador Gerardo Villanueva Ramos (MORENA) aseguró que la fiscal Godoy Ramos marcó un alto al cártel inmobiliario y ha trabajado para poner fin a las mafias que especulan con el suelo urbano y mercantilizan la vivienda. Dijo que con vetarla sólo se reconoce su trayectoria íntegra al cambiar el rostro de la fiscalía local.

En su intervención, el legislador Carlos Cervantes Godoy (MORENA) aseguró que el grupo parlamentario del PAN se niega a ratificar a la fiscal general, porque quiere seguir al amparo de la impunidad y en la corrupción inmobiliaria.

En tanto, el diputado Alberto Martínez Urincho (MORENA) sostuvo que el proceso de ratificación de la fiscal local ha sido inequívoco, con participación democrática, parlamento abierto, democracia deliberativa, rendición de cuentas, transparencia, certeza y legalidad.

La diputada Elizabeth Mateos Hernández (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) reconoció que Godoy Ramos, siendo la primera mujer en ocupar el cargo al frente a la FGJCDMX ha promovido la transformación y el fortalecimiento de la administración de justicia en la capital.

--oOo--